

プレスリリース

令和5年(2023年)5月1日



台湾・高雄市の金讃パイナップルを中学校給食で提供 ~NPO法人八王子・台湾友好交流協会から寄附~



八王子と台湾との市民交流促進に取り組んでいるNPO法人八王子・台湾友好交流 協会より、台湾産パイナップルを寄附いただくことになりました。

本市は、これまでも海外友好交流都市の繋がりから、高雄市の中学生と本市中学生が、スポーツ交流や互いの文化を英語で紹介する等の交流を深めています。

今回は、高雄市の特産品である金讃パイナップルを市立中学校全校の給食で提供し、 子どもたちに高雄市の魅力を伝えます。

1 寄附者・寄附品

NPO法人八王子・台湾友好交流協会 台湾産パイナップル 約1,000kg

2 献立名

台湾・高雄のパイナップルコンポート



市立中学校及び義務教育学校 38校 ※一部小学校を含む



4 実施日・取材対応

- (1) 日時 令和5年(2023年)5月10日(水) 【給食時間】12時35分~13時05分 【受入学級】2年3組
- (2)場所 第五中学校(明神町4-19-1)

※取材の際には、事前に学校給食課までご連絡ください。

<問い合わせ>

【学校給食に関すること】

学校教育部学校給食課長 東郷

電話042-620-7331

【海外友好交流都市に関すること】

市民活動推進部多文化共生推進課長 中野目 電話042-620-7437